



車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成31年3月号③】

「春は寒梅雪裡の枝に在り」 《重点目標》 『品格を高め、目標に向かってねばり強く取り組もう』

日増しに暖かさが増し、まもなく春本番を迎えます。また、平成30年度の教育活動の終盤となります。卒業生を含め、311名の生徒が自分の目標を達成し、卒業し、修了できるように残りの期間で支援してまいります。本年度も保護者や地域の皆様方には、本校教育発展のために多大なご支援・ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

本校は、『**品格を高め、目標に向かってねばり強く取り組もう**』の教育重点目標のもと、生きる力の育成を核とした学校教育を基盤として「**自ら学習する生徒**」「**心豊かな生徒**」「**健康でたくましい生徒**」の育成を目指して教育活動を推進してきました。おかげさまで本年度の重点目標については、ほぼ達成できたかと思えます。

なお、まだまだ不十分な点については次年度につなぎたいと思います。この1年間本当にお世話になりましたこと、誠にありがとうございました。

来年度の重点目標とスローガンは、次のとおりです。重点目標「**自立した品格を目指し、今何をすべきかを考え実行しよう**」。スローガンは『**創造**』『**秀・和**』『**不屈**』です。

【梅田杯 優勝】

先月の24日、第39回梅田杯相双地区中学生サッカー権大会において、見事優勝いたしました。今までの感謝を共有し、健康な身体で大会に参加した16名は素晴らしい活躍でした。

【思春期子育てヒント】

〇たくさん与えたり 先回りばかりして
 ころばない子を育てるのではなく
 ころんでも自分で立ち上がる子を育てる
 やがてひとり立ちするんだから
 〇ひとを変えることはできない
 変えることができるのは自分だけ
 相手が子どもでもそれは同じ
 〇笑顔のある家庭
 遊び心のある家庭
 自分がまず生き生きする家庭
 〇おながすいたときに泣いて
 教えてく
 れたよう
 に 子育
 てはいつ
 も子ども
 が教えてくれる
 〇可愛がられた子は強い
 あるがままの子どもを愛す
 子どもの気持ちをそのまま受け止める
 ～思春期子育て研究家ブログ～



【第3回英語検定 合格】

総合計人数 (1回+2回+3回)

級	氏名・人数	総合計人数
準2級	荒 咲太郎	1名
3 級	西 郁美、小野田 心幸、柴田 陽菜	12名
4 級	1年 (4人)、2年 (20人)	33名
5 級	1年 (8人)	29名

※荒君の準2級は圧巻です。

わたしは無駄にこの世に 生れてきたのではない。
 また人間として生れてきたからには無駄にこの世を過ごしたくはない。
 私がこの世に生れてきたのは私でなければできない仕事がある。一つこの世にあるからなのだ。それが社会的に高いか低いかなんかとは問題ではない。
 その仕事は何であるかを見つけ、そのために精一杯の魂を打ち込んでゆくところに、人間として生まれてきた意義と生きてゆくよろこびがあるのだ。
 ～相田みつを～

※子供も大人も皆、同じです。



【鹿島中での3年間に 感謝！】

私事ではございますが、本校校長 渡辺亮恵は今年度をもちまして定年退職することになりました。校長として、鹿島中学校の3年間、学校経営方針にご理解とご支援を賜りましたことに御礼申し上げます。また、学校だより「車輪梅」をご愛読くださりありがとうございました。早いもので、あと1回をもちまして平成30年度の発行も終わろうとしています。楽しいことがたくさんで、あっという間の3年間でした。

校長としての役割を十分に果たすことはできなかったかもしれませんが、3年間、こんな私を支えていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。重ねてありがとうございました。4月からも学校の出来事を保護者の皆さまにお知らせしていきますので、「車輪梅」をよろしくお願いたします。また、佐藤教頭の尽力により学校ホームページを作成し、行事等が終わったりした後に更新しています。時々ご覧いただければ幸いです。(現在45万カウントを越える市内小中のトップの閲覧に感謝)

